

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

2 de febrero de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero



SEMANA 29/01/24

01/02/24

Perú: Minera Las Bambas inicia obras en tajo Chalcobamba

Minera Las Bambas, de la china MMG, confirmó el inicio de las obras del tajo de cobre Chalcobamba, ubicado aproximadamente a cuatro kilómetros al noroeste de la planta de proceso Las Bambas, cerca de la comunidad de Huancuire (Apurímac, Perú). En marzo del 2022, el Ministerio de Energía y Minas (Minem) emitió la aprobación regulatoria para el desarrollo de dicho depósito mineral.

[Más Información](#)

31/01/24

La industria minera mundial asume 5 compromisos para respetar y cuidar la naturaleza

Las principales empresas mundiales de minería y metales -asociados en el Consejo de Minas y Metales ICMM- se comprometieron a tomar medidas urgentes para apoyar un futuro positivo para la naturaleza para 2030 que promueva la salud, la diversidad y la resiliencia de las especies, los ecosistemas y los procesos naturales. Dado que los minerales y metales producidos responsablemente desempeñan un papel fundamental en el avance de los objetivos globales de desarrollo sostenible, los miembros del ICMM, que representan un tercio de la industria mundial, han prometido que satisfacer esta demanda de materiales críticos no debe hacerse a expensas de la naturaleza.

[Más Información](#)

30/01/24

Barrick hace autocrítica y anuncia que gastará US\$136 millones para cerrar Pascua Lama en Chile

La actual iniciativa busca, en un plazo de 10 años, desmontar todas las instalaciones en la superficie del yacimiento minero, así como también desarmar una planta de agua potable que estaba sobre el río Estrecho en la cordillera. El objetivo es dejar el emplazamiento tal cual estaba previo al arribo de la minera canadiense al proyecto del lado chileno.

La minera canadiense Barrick ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) chileno un Estudio de Impacto Ambiental (EIA) que considera un gasto de US\$136 millones para el cierre definitivo del fallido proyecto Pascua Lama que pretendía desarrollar en la frontera entre Chile y Argentina.

[Más Información](#)

29/01/24

Bolivia lanza una nueva licitación internacional para la extracción de litio

La licitación, de la estatal [Yacimientos de Litio Bolivianos](#), busca desarrollar proyectos en varios salares de la región del Altiplano, entre ellos tres de las mayores reservas de [litio](#) del país sudamericano.

El ministro de Energía, Franklin Molina, declaró en un acto que el Gobierno pretende atraer a empresas que utilicen "tecnología punta" para la producción de [litio](#) a escala industrial, y espera que los candidatos respeten a las comunidades locales y el medio ambiente.

[Más Información](#)

